

GO.WEB.ID

Tingkatkan Kedisiplinan, Ka.Rutan Blora Pimpin Giat Breafing Keamanan

Dheny Window - [BLORA.GO.WEB.ID](https://blora.go.web.id)

Nov 23, 2023 - 18:16



Ka.Rutan Blora Pimpin Giat Breafing Keamanan

Blora, 23 November 2023 - Kepala Rutan (KaRutan) Blora, Budi Hardiono memimpin kegiatan Breafing Jajaran Pengamanan untuk meningkatkan 3K (Kedisiplinan, Keamanan, Ketertiban) serta integritas di seluruh jajaran pengamanan Rutan Blora.

Dalam pengarahannya, Budi menghimbau kepada seluruh jajaran pengamanan untuk selalu menjaga GARDA MAPAN (Gerakan Waspada, dan Maksimalkan Pengamanan).

Serta untuk selalu melaksanakan deteksi dini, kegiatan kontrol keliling area blok, area beranggung agar menjadi barometer keamanan di lapas dan rutan, karena menurut beliau setiap laporan yang dibuat menjadi sangat penting karena menjadi tolok ukur keamanan

"Sebagai seorang petugas Pemasyarakatan, Kita harus selalu waspada dan selalu meningkatkan keamanan dan ketertiban, serta kontrol keliling nya juga harus rutin karena ini sangat penting menurut Kami." ujar Budi.

Selain itu, Karutan Blora juga mengingatkan untuk selalu waspada mengingat akhir tahun adalah waktu-waktu rawan didalam lapas/rutan serta kegiatan sidak yang distandarisasi oleh pimpinan di kantor wilayah agar dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab dan dilaporkan kepada pimpinan.

"Disini Saya ingin mengingatkan bahwa sebagai seorang petugas Pemasyarakatan harus selalu waspada dan peka terhadap situasi, jangan lengah, sedikit saja lengah fatal akibatnya, setiap kegiatan sidak dilaksanakan sesuai arahan pimpinan pusat, dan dilaporkan kepada Kami." tambah Budi.

Kegiatan breafing jajaran pengamanan ini juga menyinggung supaya tak hanya para petugas Rutan Blora saja yang berperan membangun organisasi, melainkan keluarganya terutama istri harus ikut serta membangun organisasi di Rutan Blora contohnya Dharma Wanita.

"Saya harap disini Kita semua sebagai rumah tangga besar, yang terdiri dari semua pegawai, keluarga pegawai dan juga warga binaan, jadi saya harap tidak Kita yang membangun organisasi ini, tapi istri-istri Kita juga berperan, terutama mengikuti tiap-tiap giat yang diadakan oleh organisasi Dharma Wanita Persatuan (DWP) di Rutan Blora." tutup Budi

Kegiatan ditutup dengan sesi tanya jawab yang langsung dijawab oleh Budi Hardiono selaku Ka.Rutan Blora, dilanjutkan dengan doa bersama dan penutupan secara simbolik dipimpin oleh Plh. Ka.KPR Rutan Blora Suhartadi.